

COMUNICADO ESPECIAL SOBRE SOLIDARIDAD CON HAITÍ Y OTROS PAÍSES AFECTADOS POR EL PASO DEL HURACÁN MATTHEW

Las Jefas y los Jefes de Estado y de Gobierno de los países iberoamericanos, reunidos en Cartagena de Indias, Colombia, en ocasión de la XXV Cumbre Iberoamericana:

Manifiestamos nuestra más profunda solidaridad con los gobiernos y pueblos de Bahamas, Cuba, Estados Unidos y República Dominicana, que han sufrido los devastadores efectos del paso del huracán Matthew en los primeros días de octubre y, en particular, con Haití, en el cual el huracán ha provocado una situación de extrema emergencia, tras las inundaciones y derrumbes que han cobrado más de 500 vidas, desplazado a miles de familias, destruido cosechas y viviendas e interrumpido servicios básicos e infraestructuras viales.

Expresamos nuestro pleno respaldo al Gobierno de Haití en la ardua tarea de prestar atención inmediata a la población damnificada, así como en la reconstrucción de las zonas afectadas y hacemos un llamado a la comunidad internacional para que le brinde el apoyo requerido.

Andorra	Bolivia	Colombia	Cuba	Rep Dominicana	El Salvador	Guatemala	México	Panamá	Perú	Uruguay
Argentina	Brasil	Costa Rica	Chile	Ecuador	España	Honduras	Nicaragua	Paraguay	Portugal	Venezuela
Andorra	Bolivia	Colômbia	Cuba	Rep Dominicana	El Salvador	Guatemala	México	Panamá	Peru	Uruguai
Argentina	Brasil	Costa Rica	Chile	Equador	Espanha	Honduras	Nicarágua	Paraguai	Portugal	Venezuela